



Marathon du Futuroscope

publié le 13/06/2022 - mis à jour le 02/09/2022

L'Association Sportive du collège Jules Verne, représentée par 20 élèves du collège, a participé au Marathon du Futuroscope dans le cadre de l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS).

Dans une course en relais par équipe, chacun devait parcourir une boucle d'environ 2km dans le but de comptabiliser tous ensemble les 42,195 km d'un marathon. A l'issue de la journée, tous les enfants ont bénéficié d'une entrée pour le parc d'attraction du Futuroscope.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.